



Inficaldas no iría en el proyecto de la Hidroeléctrica El Edén



Foto | Tomada de Twitter @PchEdén | LA PATRIA El pasado 10 de junio en la cuenta de Twitter de El Edén informaron: "Así avanza excavación del túnel. Van 5.691 mts, sólo faltan 128 mts para finalizar".

Según el gerente de Inficaldas, Marcelo Mejía.

Esta mañana durante la sesión en la Asamblea, el gerente de Inficaldas, Marcelo Mejía, insistió en que están regidos por un mandato y al no cumplirse la entrada en operación de la Hidroeléctrica El Edén el pasado 1 de abril, la decisión sería retirarse del proyecto.

Inficaldas tendría una participación accionaria en la hidroeléctrica del 30%.

En su intervención, Juan David Arango, gerente de Corpocaldas, reiteró que en el proyecto hay un impacto ambiental y sostuvo que a la comunidad se le ha dejado sola.

En mayo pasado, Bernardo Alzate Nogués, subgerente del proyecto, le dijo a LA PATRIA que el retraso se debió a los requerimientos de la autoridad ambiental, teniendo en cuenta las filtraciones de agua y las investigaciones por sequía en algunas quebradas de la zona.

Sobre la decisión, Juan Pablo Ángel, gerente general de El Edén, manifestó que aún faltan alrededor de 200 metros para terminar el túnel por el que circulará el agua.

En esa ocasión Mejía sostuvo que la decisión de continuar en el proyecto la tomarían en la Junta Directiva.

En El Edén se construye desde noviembre del 2012 y está ubicada a 125 kilómetros de Manizales, entre Pensilvania, Manzanares y Marquetalia. Allí se invierten alrededor de \$105 mil millones.

NOTICIAS RELACIONADAS:

- [Diálogo con comunidades, clave en planes hidroeléctricos](#)
- [Hidroeléctrica El Edén, en octubre como máximo](#)
- [VIDEO: La hidroeléctrica El Edén genera temor y tranquilidad](#)

PUBLICIDAD

MÁS LEÍDO

MÁS COMENTADO

1. En Viterbo quieren glorieta en vez de retomos (0)
2. Asesinan a cinco personas en el sur de Honduras (0)
3. Seguros para bicicletas se abren espacio en el mercado (0)
4. Mató a su esposa, hijos y a 20 personas más (0)

PUBLICIDAD

PUBLICIDAD

NOTICIAS RECIENTES EN ESTA SECCIÓN

Municipios se desatrasan en información de regalías
Por: lapatria.com

20 mil empleos produce la papa en Caldas

Saldos de cuentas bancarias abandonadas serán administrados por Icetex

Etiquetas: Asamblea de Caldas | hidroeléctrica El Edén |